

VIOLENCES CONTRE LES FORCES DE L'ORDRE À QUAND L'ÉLECTROCHOC ???

Le 26 mai 2023

Avant-hier encore, à Vienne, un commandant de police a été violemment percuté par un chauffard lors d'un refus d'obtempérer.

Polytraumatisé, il a passé une nuit au bloc et il est encore trop tôt pour faire un diagnostic sur les séquelles qu'il pourrait garder.

SI LES PENSÉES DE SYNERGIE-OFFICIERS VONT D'ABORD À CE COLLÈGUE ET À SES PROCHES, LE SENTIMENT PRÉDOMINANT EST CELUI D'UNE IMMENSE COLÈRE FACE À UNE VIOLENCE EXAGÉRÉE QUI N'A PLUS AUCUNE LIMITE FACE AUX FORCES DE L'ORDRE, À L'AUTORITÉ LÉGITIME ET PLUS GLOBALEMENT AUX REPRÉSENTANTS DE L'ÉTAT POURTANT GARANTS DU BON FONCTIONNEMENT DE NOS INSTITUTIONS.

Hier, c'est avec douleur et tristesse que SYNERGIE-OFFICIERS a participé à la cérémonie d'hommage suite au décès tragique de nos trois collègues Manon, Steven et Paul.

Ce moment de recueillement était nécessaire et indispensable pour nous permettre à tous de surmonter ce choc et ce drame, mais combien de cérémonies d'hommage, **combien de morts faudra-t-il pour qu'enfin des décisions soient prises au plus haut niveau de l'Etat ?**

SYNERGIE-OFFICIERS et ses partenaires ont saisi le Président de la République et ont été reçus par ses conseillers il y a peu, dénonçant très clairement un seuil critique de violences à l'encontre des forces de l'ordre, rappelant que les policiers ne rentrent pas dans la profession pour souffrir ou mourir mais pour protéger la population.

IL EST PLUS QUE TEMPS QUE CET ENGRENAGE INFERNAL CESSE ET QUE TOUS LES MOYENS SOIENT MIS EN OEUVRE CONTRE CETTE FRANGE DE LA POPULATION QUI S'AFFRANCHIT DE TOUTE RÈGLE POUR SEMER LE CHAOS OU PAR SIMPLE ENVIE DE « SE FAIRE DU FLIC ».

Au delà de l'indéfectible soutien de notre ministre de tutelle, **SYNERGIE-OFFICIERS** attend toujours une réponse du Président de la République à ses exigences légitimes :

- une réponse pénale immédiate et des peines minimales pour tous les délinquants qui s'en prennent aux forces de l'ordre et plus généralement aux représentants de l'Etat,
- une réponse pénale rapide et réellement plus ferme pour tous les actes de délinquance,
- des moyens d'action renforcés pour lutter contre ceux qui s'en prennent aux institutions et qui veulent mettre à bas la démocratie et la République.

**L'INTÉRÊT GÉNÉRAL DOIT PRIMER SUR LES INTÉRÊTS DES VOYOUS QUI N'ONT
AUCUN ÉTAT D' ÂME POUR AGRESSER OU MÊME TUER!!**

LA PEUR DOIT CHANGER DE CAMP !

Le Bureau National